

# Quatre coutumes régionales dans le registre des traditions vivantes de Suisse

La liste du canton de Berne des traditions vivantes retenues par l'Office fédéral de la culture s'étoffe. Huit nouveautés font leur apparition, dont quatre dans la région



La foire de Chindon (photo: archives)

28.06.2018 - 11:41

Actualisé le 28.06.2018 - 12:29

f Partager

Twitter

Lien

0 commentaires

Image

La foire de Chindon, le Centre animation jeunesse de Bière ainsi que les braderies prévôtoises et biennoises font leur entrée dans les traditions vivantes. Elles ont été retenues par l'Office fédéral de la culture pour venir étoffer la liste bernoise selon un communiqué publié jeudi. Désormais, le canton de Berne compte 17 coutumes répertoriées au niveau national. /amo+comm